
H ace ,
aproximadamente, un 

año y medio, el 
INSALUD invirtió, en 
el hospital Alarcos de 

Ciudad Real, 
alrededor de 500 

millones de pesetas, 
para la compra e 
instalaciones de 

medicina nuclear y 
gamma-cámara. Desde 

entonces no se ha 
rentabilizado ni una 

sola peseta.
El hospital Alarcos de Ciudad Real.

EL INSALUD DE CIUDAD REAL RESPONSABILIZA AL CONSEJO NUCLEAR

Una inversión de 500 millones 
permanece sin uso en el Alarcos

E
l INSALUD 
invirtió hace, 
aproximada
m ente, un 
año y medio, 
en el hospital 
A larcos de 
Ciudad Re
al, alrededor de quinientos mi

llones de pesetas, en material 
de medicina nuclear, gamma- 
cámara, así como sus instala
ciones respectivas, que no se 
han utilizado desde entonces y 
que, en la actualidad, permane
cen almacenadas.

La falta de aprovechamiento 
de esta inversión millonada por 
parte del INSALUD responde, 
según el director de la Sanidad 
en la provincia de Ciudad Re
al, Félix Arce, a que a pesar de 
que "se han destinado varios 
cientos de millones" a este ca
pítulo, todavía "no se ha recep- 
cionado la obra".

Félix Arce explica que "no 
tienen los permisos del Consejo 
Superior de Energía Nuclear, 
que nos los tiene que dar, y se 
harán durante este mes".

"Se han solicitado en su 
tiempo -continúa-, han tardado, 
por lo que me han contado a 
mí, menos tiempo que la media. 
En general, dependen del Con
sejo y no son susceptibles a 
presiones por parte de nadie".

mmm "c o m o  s ie m p r e "

En este sentido, Arce subra
ya que el Consejo "ha enviado 
a sus inspectores cuando les ha 
parecido bien, como siempre, y 
han dado sus modificaciones 
sobre los planos y sobre los 
proyectos cuando les ha pareci
do bien, como siempre".

Asimismo, Arce aclara que 
el Consejo Superior de Energía 
Nuclear "no es un organismo 
del INSALUD y no es influen
ciadle, afortunadamente, por
que están velando por la segu
ridad de todo el mundo".

Concretamente, la cantidad 
de dinero que el INSALUD ha 
destinado a material de medici
na nuclear, gamma-cámara y a 
las instalaciones correspon-

Féllx Arce, director del INSALUD en Ciudad 
Real.

dientes que han exigido para su 
presumible funcionamiento, no 
es conocida con exactitud por 
el director provincial del IN- 
SALUD, Félix Arce. "Mucho, 
sí, mucho -explica Arce-, No le 
puedo decir exactamente cuán
to, pero, vamos, varios cientos 
de millones".

El desglose aproximado de 
toda la inversión que, hace al
rededor de un año y medio, 
destinó el INSALUD en los 
conceptos mencionados es el 
siguiente: "Me parece -dice 
Arce- que angiología digital 
son ciento cincuenta millones 
sólo la obra; la obra de la 
gamma-cámara me parece que 
son otros ciento y pico millo
nes; la adquisición de la gam
ma-cámara es una cantidad se
mejante de cien; no sé, el 
material radiactivo también ha 
costado un montón de dinero, 
sí, varios cientos de millones".

Por otra parte, fuentes sanita
rias han señalado que el INSA- 
LUD compró, a principios de 
1993, once riñones artificiales 
con destino al hospital de Alcá
zar de San Juan cuya garantía 
está caducada. Por contra, Fé
lix Arce sostiene que "de mo
mento están precintados los 
embalajes" y añade que "la ga
rantía se sella en el momento 

. en que empiezan a funcionar". •
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